

gewesen. Oben auf dem Turm war ein Grasplätzchen, und einige Sträucher waren aus der Mauer entsprossen; von dem Laub, dem Grase und dem aufgefangenen Regenwasser lebte die Ziege, und die Milch, die dieses nützliche Tier spendete, stillte in Verbindung mit dem mäßigen Proviant Hunger und Durst des biedern Ehepaares. Endlich hieß es: „Die Alp ist abgeweidet,“ immer dürreter wurde das segenspendende Tier, auch immer spärlicher das Pulver, und so entschloß man sich und hißte die weiße Flagge auf. Die Spanier wußten lange nicht, ob sie lachen oder sich für verhöhnt ansehen sollten, doch ihr Hauptmann entschied, daß den drei Tapferen nichts Böses geschehen solle, denn sein Wort müsse er halten. Die Erinnerung an diese Begebenheit aber ist bis heute im Munde der Bevölkerung lebendig geblieben.

